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Procès-verbal de l’Assemblée Générale de la Ligue Ile de France de Tennis  

du samedi 3 décembre 2022 
 

 
 

L’Assemblée Générale Ordinaire de la Ligue s’est tenue le samedi 3 décembre 2022 à 9h30 à la Maison 
du Handball à Créteil. 
Le quorum d'ouverture de 20% étant atteint avec 112 clubs présents totalisant 1105 voix soit 22.6 %, 
le Président de la Ligue Ile de France, Germain ROESCH, ouvre la séance. 
 
 
● Vidéo du Président de la FFT : Gilles Moretton 
Projection de la vidéo 
 
 
● Approbation du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 13 novembre 2021 
Le procès-verbal de la dernière Assemblée Générale est approuvé avec 1032 voix pour et 7 contre. 
 
 
● Communication du Président : Germain Roesch 
Point sur le développement des clubs et des pratiques : enjeux, résultats et objectifs. 
Licences  
Nous terminons la saison avec 233.995 licenciés soit une hausse de 10,74% avec un taux de 
renouvellement de 73,9%. 
Le nombre de licenciés en Ile de France progresse de 7,3%. 
Ressources humaines 
Déploiement de la boite à outils RH. Mise en place d’un dispositif d’aides à l’emploi. Valorisation des 
dirigeants avec le lancement des Trophées du Développement. 
Point de vigilance concernant la baisse de 14,12% des enseignants. 
Actions sociétales 
Grâce au Conseil Régional, soutien du tennis féminin, du tennis scolaire, du tennis santé et du 
paratennis. Nombreuses actions mises en place tout au long de l’année. 
 
Point sur les résultats sportifs avec notamment, la médaille d’or aux championnats d’Europe par 
équipes en U18, la place de finaliste de Timeo Trufelli au Tim Essonne et sa médaille de bronze aux 
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championnats d’Europe individuels U14. A noter aussi la victoire de Pauline Deroulede aux 
championnats de France paratennis, la médaille de bronze aux championnats du monde de padel. 
 
Rappel des directives fédérales concernant la performance, la fidélisation, la compétition et la 
formation des enseignants. 
 
Retour les résultats et les objectifs de la formation DE, DES, Continue, Padel. 

 
 
● Rapport moral de la secrétaire générale : Elisabeth Caux 
ANS : Enveloppe totale Ligue IDF : 645860€ 
ADCP : 76 clubs aidés pour un montant de 1.169.411€ 
 
Rapports des commissions sportives et sociétales (cf présentation). 
 
 
● Rapport financier pour la saison 2021/2022 présenté par le Trésorier Général : François 
Jauffret 
La présentation de François Jauffret est disponible sur le site de la Ligue. 
Les faits marquants : 
La Ligue voit sa formation fiscalisée. Nous devrons donc payer l’I.S. pour cet exercice 2021-2022. 
Les actions sportives sont redevenues prépondérantes après le Covid. 
L’Essor du Padel et du Tennis Santé. 
La formidable participation du Conseil Régional avec son Plan de Sauvegarde qui a apporté un 
soutien de 640 000 euros aux clubs d’Ile de France avec 44 fauteuils pour les handicapés. 

Le budget de la Ligue s’élève à 9.595.935€. 
 
Résultat d’Exploitation : -114 000 
Produits exceptionnels : + 230 000 
Charges exceptionnelles + Provisions : -25 000 
Résultat net : + 91 000€ 
 
Le rapport financier est validé avec 952 voix pour, 40 voix contre et 9 abstentions.  
 
 
● Rapport du Commissaire aux Comptes : KPMG 
Le Commissaire aux Comptes, Alexandre de Froissart du cabinet KPMG, intervient pour signifier que 
les comptes sont conformes aux normes en vigueur, réguliers et sincères. Il propose une certification 
sans réserve et sans observation. 
 
 
● Vote des comptes de l’exercice 2021/2022 
Les comptes sont adoptés avec 984 voix pour, 48 voix contre et 13 abstentions.  
 
Le Trésorier fait une proposition d’affectation du résultat de 91.276€ en « report à nouveau ». 
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L’affectation du résultat est approuvée. 
 
 
● Budget prévisionnel de l’exercice 2022/2023 
Les dépenses s’élèvent à 8.894.575€ mais elles sont relativement stables du fait de la non 
reconduction des 640.000 € du plan de Sauvegarde. 
Les recettes s’élèvent à 8.871.000€ et sont en augmentation de 30.000€. 
 
Le résultat prévisionnel est en léger déficit de 23.500€ mais bien des choses peuvent évoluer dans un 
sens comme dans l’autre. 
 
Nous sommes de très loin la plus grande force de la FFT. 
Le Sport, la Formation, le Développement sont nos priorités. 
Nos résultats sont encourageants, positifs. 
Je suis persuadé qu’en unissant nos forces, dans une grande transparence et une véritable 
concertation nous pouvons aller beaucoup plus loin. 
 
 
● Vote du budget prévisionnel de l’exercice 2022/2023 
Le budget prévisionnel est mis au vote et est adopté avec 906 voix pour, 113 voix contre et 37 
abstentions.  
 
 
● Vote pour la modification des statuts 
Le quorum de 35% permettant de voter la modification des statuts n’étant pas atteint, une nouvelle 
assemblée générale sera convoquée. 
 
 
● AFDAS : Benoit Delile et Laurent Zlotkowski  
Présentation de l’AFDAS et de son offre de service aux entreprises. 
Politique de formation et de financement de la branche sport avec les dispositifs conventionnels 
(actions individuelles et collectives). 
Point sur l’alternance et la Pro A. 
 
 
● Election des Délégués à l’Assemblée Générale de la FFT 
Une seule liste, conduite par Germain Roesch, est présentée. 
Elle obtient la majorité relative avec 971 voix pour et 45 voix contre. 
 
 
● Trophées du développement  
Première édition des Trophées du développement. 
Objectifs :  

- Récompenser les actions réalisées par les dirigeants et les enseignants. 
- Recueillir les meilleures pratiques et les partager avec l’ensemble des clubs. 

 
Présentation des lauréats dans les catégories suivantes : 
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1.Innovation : ATL OSNY (95)  Réseau bénévoles RAVEL 
2.Management RH : TC MENNECY (91)  Les salariés moteur du Projet Club / Accord 
d’intéressement et Plan Epargne Entreprise 
3.Marketing & Communication : SPORT HORIZON (94)  Digitalisation services paiement et 
inscriptions 
4.Collaboration avec la Ville : CS MONTEREAU (77)  Acteur Territoire. Implication dans tous les 
dispositifs de la ville à destination de la jeunesse de Montereau 
5.Développement compétition : RUEIL ATHLETIC CLUB (92)  Programme complet compétitions / 
Développement Tennis Féminin 
6.Actions sociétales : LE MEE ST (77) Tennis et paratennis en milieu scolaire 
7.Fidélisation et recrutement : LA FERTE JOUARE (77)  «Multi Animations» / Fidélisation : 
Animations / Recrutement : JPO & Invitations 
 
 
● Conseil Régional : Patrick Karam  
Intervention du Vice-Président du Conseil Régional. 

 
Plus aucun sujet n’étant à l’ordre du jour, l’Assemblée Générale se termine. 

 
 
 
                      
 

Le Président      La Secrétaire Général 
       Germain ROESCH                               Élisabeth CAUX 
 
 


